

SNAPCHAT: JETZT AUCH MIT VIDEOTELEFONIE!



Veröffentlicht am 7. April 2016 von Catharina



Wie versprochen, haben wir das Thema weiter verfolgt und dank des neuen Updates in der letzten Woche, können Sie als Nutzer nun über den Messenger **Snapchat** mit anderen Nutzern telefonieren – Videotelefonie inklusive.

SNAPCHAT-UPDATE BRINGT DIE LANGERSEHNT VIDEOTELEFONIE

Nach dem lang ersehnten Update haben sich die Funktionen der Social-Media-Plattform Snapchat deutlich erweitert. Nun können Sie als Nutzer auch miteinander telefonieren, sogar via Video. Damit nähert sich das kalifornische Unternehmen den großen Anbietern wie WhatsApp oder Facebook Messenger immer näher an.

Was das Snapchat-Update noch mit sich bringt:

Ein weiteres Feature des Snapchat-Updates sind die „Auto-Advance-Stories“. Das bedeutet, dass wenn Sie eine Geschichte mit Freunden beenden, automatisch eine nächste startet. Sie müssen nur über den Bildschirm wischen um Storys entweder zu überspringen oder durch ein kurzes Herunterziehen auf dem Bildschirm die jeweilige Story zu verlassen.

Kennen Sie weitere Features des neuen Updates? [Lassen Sie es uns wissen](#), wir sind gespannt.